



25. Deutscher Mietertag

In Dresden wurde der 25. Deutsche Mietertag eröffnet. Für die städtische Staatsregierung sprach Ministerialrat Dr. H. Hermann. ...

Die Wohnungsfrage eine Kulturfrage

Das Thema, das der Reichstagspräsident Brüning für seinen Redebeitrag gewählt hatte. Die erste Voraussetzung für eine Wohnung, die den künftigen Bedürfnissen entspricht, ist ihre enge Verbundenheit mit der Natur, die auf verlässliche Weise gesichert werden kann, ...

Sozialer Kapitalismus

Die Parole der Sammlung der Mitte, die zunächst sehr zuträglich war, hat im Wahlkampf die beiden Flügelparteien, die die bürgerliche Sammlung in die Frage kommen sollten, tiefen Schaden zugefügt. Die Deutschnationalen werfen den Volksparteianern vor, es bestele eine Durcheinanderbildung von Volksparteianern mit den Nationalen, ...

Die historische Stunde des Bürgerturns

Der Parteiführer der Deutschen Volkspartei, Dr. Schulz, legte Sonntagabend auf einer großen Kundgebung der Deutschen Volkspartei Halle vor dem Wahlkreis Halle-Weißenfels den Inhalt des Programms des Bürgerturns und den Sinn der Reichstagswahl vom 14. September dar. ...

Der Philosoph Wilhelm Wundt

Geburtstag zu seinem 100. Geburtstag. Von Professor Dr. Eugen Wolke. Es ist eine festschöne Aufgabe, den Wissenschaften nachzugehen, die den Ursprung der Philosophie im Bereich der Naturwissenschaften suchen. ...

Latein-Amerika in Bewegung

Revolution auch in Argentinien? / Marsch auf Buenos Aires?

Die Revolutionsbewegung, die in Peru und Bolivien ihren Ausgang genommen hat, scheint sich auf ganz Latein-Amerika auszudehnen. Präsident Leguia von Peru rettete sich nach trapper Not an Bord eines Kriegsschiffes, nachdem kurze Zeit vorher Präsident Salas von Bolivien, der unter dem Schutze der von General Suñer getriebenen Soldaten eine Zeitlang fliehen konnte, nach heftigen Kämpfen geflüchtet worden war. ...

Weitere Verschärfung der Lage in Buenos Aires

Der Kriegsminister zurückgetreten. Neupost, 3. Sept. (TL) Wie aus Buenos Aires gemeldet wird, verschärfte sich die ohnehin gespannte Lage von Stunde zu Stunde. ...

Vor einem neuen Blutbad in Budapest

Budapest, 2. Sept. (TL) Schon vor dem 1. September hatten die ungarischen Kommunisten Flugblätter verteilt, in denen sie antworteten, daß sie den roten Tag am 6. September abhalten werden. ...

Der Fall Ebelmann

Das Landgericht II in Berlin hat, wie bereits berichtet, den nationalsozialistischen Stadtbewohner und Stadtrat Ebelmann von dem Amtseid abgesetzt. ...

Von den Unruhen in Budapest



Bild über die Unruhen auf dem Zentrum von Budapest; im Vordergrund die Elisabethengasse. Schwere Unruhen haben Budapest heimgesucht. Demonstrierende Arbeiter wurden durch Kommunisten zu Ausschreitungen aufgehetzt, so daß Polizei- und Militärverbände eingesetzt werden mußten. ...

Wo bleibt die Wirtschaftlichkeit in der Verwaltung?

Vom Gemertigungsband der Angestellten wird uns geflöhnt: Bei mehreren Behörden, insbesondere bei Finanzämtern, sind in letzter Zeit erhebliche Einsparungen ausgedrückt worden. ...

Kündigung der Angestellten in Hainberg

Ellen, 2. Sept. (TL) Im Zusammenhang mit der Kündigung der Arbeiter der Bergarbeiter zum 30. September hat der Betriebsrat nunmehr auch die Gehälter der technischen und kaufmännischen Bergbauangestellten zum 30. September gekündigt. ...

Bergmann entläßt 12 Prozent der Angestellten

Die Entlassungen der Angestellten bei der Firma Bergmann nehmen an dem größten Umfang an. Dem Angestelltenrat wurde mitgeteilt, daß 12,5 % der Angestellten, das sind rund 150 Personen, entlassen werden müssen. ...

Ausschluß Drandorfer aus dem Stahlhelm bestrahlt

Berlin, 2. Sept. (TL) Wie dem 'Tag' aus Bonn gemeldet wird, hat der Stahlhelm, Landesverband Westfalen, folgendes mit: Die Berufstätigkeit einer ferkonkreten Westfalen am Wierberg über eine Besichtigung des Reichsministers Treutmann durch einen Stahlhelmer in einer Besichtigungsfahrt zum Landesverband, ...

Prospekte Kursbücher Reiseleiter Wegkarten im Verkehrsbüro Merseburg

Das Stahlwerk hat, Herrmann, Richters Kamille Witten, das 27. zur Aufführung für diese Spielzeit angenommen. ...

Ein deutscher Theaterdirektor zum Ritter der Ehrenlegion ernannt



Der Berliner Theaterdirektor Prof. Dr. Eugen Robert ist zum Ritter der französischen Ehrenlegion ernannt worden. Robert hat als erster Direktor nach dem Krieg mehrere deutsche Gastspiele in Paris veranstaltet und sich auch um die Organisation französischer Gastspiele in Deutschland verdient gemacht.

System zu vereinfachen hat, so liest er die Philosophie aus den Mutterträumen der Naturwissenschaften, insbesondere der Biologie, los.

Das menschlische Denken schließt nach Wundt geistige Erkenntnis, Gefühl und Willensbestrebungen ein. Im Willensbestreben hat das Bewußtsein seine höchste Entwicklungsstufe erreicht. ...

Der Berliner Theaterdirektor Prof. Dr. Eugen Robert

ist zum Ritter der französischen Ehrenlegion ernannt worden. Robert hat als erster Direktor nach dem Krieg mehrere deutsche Gastspiele in Paris veranstaltet und sich auch um die Organisation französischer Gastspiele in Deutschland verdient gemacht.

Stahlwerke Halle

Das Stahlwerk hat, Herrmann, Richters Kamille Witten, das 27. zur Aufführung für diese Spielzeit angenommen. ...

Wahlkreis Halle

Das Stahlwerk hat, Herrmann, Richters Kamille Witten, das 27. zur Aufführung für diese Spielzeit angenommen. ...

















